

pédiatrie qui aura lieu à Paris en 1910 au cours de la semaine qui précède Pâques. Ce Congrès durera trois jours, le jeudi, le vendredi et le samedi.

La lutte antituberculeuse en Amérique. — D'après M. Samuel Bernheim, il paraîtrait qu'aux Etats-Unis, qui comptent 90 millions d'habitants, il meurt 180.000 tuberculeux par an. C'est peu comparativement aux pays même les plus favorisés d'Europe. M. Bernheim, qui a été envoyé, en 1908, en mission scientifique aux Etats-Unis, attribue ces résultats aux raisons suivantes : 1° sur 17 Etats, il y en a 10 qui ont supprimé légalement l'usage de l'alcool et des boissons alcooliques ; 2° partout on fait une guerre acharnée aux habitations insalubres ; 3° les travailleurs étant bien payés et vivant avec confort, la misère physiologique est rare ; 4° les mariages s'effectuent entre races différentes, donc pas de consanguinité. Quant aux mesures proprement dites (dispensaires, sanatoriums, voire même la désinfection), elles sont rudimentaires et elles commencent seulement à être organisées et appliquées dans ce pays neuf.

Université de Paris. — Dans une Conférence sur l'Université de Paris, à la Sorbonne, récemment publiée, M. Bayet, directeur de l'enseignement supérieur, a rappelé qu'en 1870 les Facultés parisiennes ne comptaient que 6.743 étudiants avec 147 professeurs, et 1.389.000 francs de crédits. Actuellement, elles ont 13.584 étudiants, 260 professeurs, et plus de 6 millions de budget. Le nombre des étudiants étrangers, en 1877, atteignait le chiffre de 600, aux Facultés de médecine et de droit ; il était sensiblement nul aux Facultés des Lettres et des Sciences. Depuis la rentrée scolaire (1907-1908), on en a compté 2.205, dont 609 aux Lettres et 139 aux Sciences.

Les étudiants étrangers dans les Universités allemandes.
— Pendant le semestre courant (1907-08), sur les 46.471 étu-